



PRONUNCIAMIENTO

Las instituciones que conformamos el Colectivo Macrosur ante la profundización de crisis política que atraviesa el país:

1. La reciente crisis ministerial es continuación de la confrontación política de los últimos años, adquiere nuevos niveles que se suman al cuestionamiento de la elección del profesor Pedro Castillo del partido Perú Libre. Nos está tocando vivir la crisis más estúpida de nuestra historia.
2. La instalación del nuevo gobierno y un congreso con mayoría de la oposición ha significado la repetición de una infructuosa confrontación política, esta vez, en el contexto de los graves efectos de la pandemia por la Covid 19 y su secuela de más de 200 mil víctimas la pérdida de millones de empleos, la retracción e inestabilidad de la economía, persistencia de la corrupción y el incremento de la inseguridad ciudadana.
3. Todo esto representa un gran riesgo y un peligroso proceso de desinstitucionalización del país que afecta más a nuestra ya débil democracia, agudizada por los bajos niveles de credibilidad y aceptación de las principales instituciones: Congreso de la República, Poder Judicial, Presidencia de la República y Gabinete Ministerial, según todos los sondeos de opinión.
4. A la crisis política que vivimos en el contexto nacional se suma la crisis provocada por la corrupción en el Gobierno Regional de Arequipa, que significa la postergación de proyectos regionales estratégicos como Majes II, la infraestructura de salud, infraestructura educativa y otros proyectos.
5. Ante esta situación es indispensable y prioritario defender la institucionalidad democrática y al mismo tiempo atender las demandas sociales de salud, empleo, seguridad y la necesaria recuperación económica para arribar a un escenario de concertación en la lucha contra la pobreza y la desigualdad, convocando a la alianza de las fuerzas políticas para estas tareas superando el cortoplacismo.
6. Para esto es indispensable el ejercicio del gobierno con transparencia y solvencia técnica con especial cuidado en la selección de los integrantes del gabinete y los principales funcionarios ejerciendo una indispensable autocrítica que el país demanda.
7. Desde la sociedad civil ratificamos nuestro compromiso con la defensa de la gobernabilidad, la lucha contra la corrupción y la contribución con las necesidades de las poblaciones vulnerables.

Arequipa, 07 de febrero de 2022